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Дорогие выпускники, в первую очередь хочу 
вас поздравить с окончанием этого трудного 
и долгого этапа в жизни каждого. Школа — это 
место, в котором формируется и развивается 
человек. Вспомните себя, когда вы пришли 
маленькие и неопытные в начальную школу. 
Прошли года, вы выросли и стали совершенно 
другими. Сегодня у большинства из вас стоит 
вопрос: «А что дальше?». Поэтому хочется 
пожелать каждому найти себя, свое 
предназначение в жизни, чтобы вы достигали 
высот в своей будущей профессии, видели 
результат своей работы. 

Конечно же, в наше время невозможно без 
прочной и дружной семьи. Семья — это наша 
опора, наша поддержка, благодаря которой мы 
можем достичь своих целей. Поэтому я желаю, 
чтобы вас всегда окружали ваши родные и 
близкие. Желаю вам крепкого здоровья, успехов 
во всех ваших начинаниях. И надеюсь, что вы 
всегда будете приносить пользу людям. 
 

- Коноплев Олег Николаевич, директор школы. 
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ДЕНЬ ПОБЕДЫ 
 

О Великой Отечественной войне сказано 
многое, написано немало книг, создано 
огромное количество песен и документальных 
фильмов, которые не оставляют 
равнодушными никого, в том числе и учащихся 
нашей школы, организовавших праздничное 
мероприятие для ветеранов 27 апреля 2024 
года. 

В этот день в фойе школы Совет учащихся 
радушно встречал наших героев и провожал их 
до учительской, где было организовано 
чаепитие. 
Во время уроков, которые посетили ветераны, 
ребят впечатлили рассказы о героических 
моментах из истории нашего Отечества, 
учащиеся с неподдельным интересом слушали 
истории тружеников тыла, которые делились 
своими воспоминаниями о страшных днях 
войны.  

После уроков для наших любимых 
ветеранов был организован праздничный 
концерт, в котором приняли участие многие 
ребята. Гостей тронул танец «Белых 
журавлей» в исполнении учащихся начальной 
школы; растрогали старшеклассники, 
кружившиеся в вальсе под песню военных лет. 
Особенно запомнился номер театрального 
творческого объединения «Галатея», 
коллектив которой мастерски воссоздал 
тягостные будни солдат, взволнованно 
читающих теплые письма… Мероприятие 
завершилось блистательным дефиле 
юнармейцев, чье выступление с оружием 
смотрели затаив дыхание! 

Дорогие ветераны! Мы знаем, что вам 
пришлось пережить для того, чтобы этот день 
наступил! Мы помним о ваших подвигах и в 
тылу, и в окопах… Спасибо за мир, который вы 
сохранили для нас! От всего сердца желаем 
вам долгих лет жизни, здоровья, доброты и 
внимания окружающих 

Короткая Ольга, 8В класс  
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ПАМЯТЬ О ПРОШЛОМ 
 

Все мы знаем о блокаде Сталинграда из книг. 
Но узнать у человека, который жил в то время 
гораздо интереснее. Нашим корреспондентам 
Копышовой Марии  и Богдановой Владе  
посчастливилось взять интервью у Котельниковой 
Валентины Васильевны, ветерана Великой 
Отечественной войны, председателя комиссии по 
патриотическому воспитанию Архангельского 
городского Совета ветеранов. 

 
- Расскажите, пожалуйста, о себе? 
- Я Валентина Васильевна Котельникова, 

родилась в Сталинграде 15 апреля 1940 года. У 
меня были мама, папа, сестра, бабушка, но не 
было дедушек. 

- Что вы помните о времени блокады 
Сталинграда? 

- Блокада началась 17 июля 1942 года. Мне 
было всего 2 года, и я рассказываю то, что помню, 
и то, что по мере взросления слышала от других 
жителей Сталинграда. Город очень сильно 
бомбили. В таком красивом городе, как Волгоград, 
не осталось целых домов. До войны у нас был 
свой дом и жили мы все вместе. Сначала папа 
ушёл на фронт. А 23 августа 1942 года в наш дом 
попала бомба. Маму сразу убило. У сестры 16 
осколков, а у меня 6. Меня отбросил в сторону, к 
забору. Я была на территории, полностью занятой 
немцами.  

- Что было с вами после этого?  
- Бабушка взяла меня, и мы пошли в блиндаж. 

В этом блиндаже мы жили всю блокаду. А сестру 
забрала тётя. Когда в эту яму заходили, то 
каждый приносил с собой какую-то еду. Что у кого 
было, то и несли. Нас было 16 человек. Вот 
каждый что-то принёс. Но время идёт, всё 
заканчивалось. Наступали морозы. И мы от 
голода ловили кошек, собак и ели их. И не только 
их. Мы ели всё подряд. Ещё все хотели пить. И 
вот однажды в январе бабушка раздела меня до 
гола, а морозы были за 30 градусов. Открыла эти 
доски и посадила к себе на руку. С другой стороны 
вешала коромысло с вёдрами и высовывала меня 
наружу с криком: «Тиф!». А у меня живот 
огромный был, ходить не могла, ноги кривые, 
рахитом болела. Ещё и нарывы по телу и лицу 
были. А немцы такие чистюли, они всего боялись. 
И не стреляли в нас. Все были благодарны за то, 
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что бабушка приносила воду. Она делала так 
много раз.  
Так мы и сидели в блиндаже до 2 февраля 1943 
года. В это время немцы дошли до дома Павлова 
и у него они же сдались. Всех немцев забрали в 
плен. Они город останавливали до 1950 года.  

В основном мы росли в школе. Собирали всех 
детей без родителей. А когда весна наступала, 
мы питались всем, что вырастет: траву, крапиву, 
лебеду, полынь. Ещё на Волгу ходили, там на 
самом берегу ил твердел, и мы его ели. Это были 
конфетки у нас. 

- Как вы узнали о победе?  
- Для нас победа была 2 февраля 1943 года. А 

об окончании войны я узнала когда папа 
вернулся с фронта. Мне было 5 и я всё ещё не 
могла ходить, а папа вернулся инвалидом. Так и 
узнала.  

- Расскажите, что было после войны?  
- Потихоньку город восстанавливали, начали 

работать предприятия. Вот в Ленинграде хлеб 
давали, а нам ничего не давали. В школе росли. 
Днём учились, а вечером ходили на участок. 
Сначала мы землю копали, огурцы, помидоры 
садили. Ещё был участок, где мы арбузы садили. 
Но чтобы их вырастить нужно столько усилий. А 
все дети были худенькие, слабые, но мы всё 
равно каждый вечер ходили землю 
обрабатывать, а потом и урожай собирать. А 
чтобы полить мы в очереди стояли за водой. У 
нас ни удобрений, ничего не было, но как-то 
растили. А немцы пленные по домам ходили, да 
всё просили: «Мамка дай яйко курку». Не знаю 
откуда вся живность появилась, но у людей уже 
куры были. А немцы ещё город от мин очищали. 
И мы уже гулять по вечерам ходили. Много нас 
детей было, а в Волгограде земля была разбита 
и везде были овраги. И зимой мы катались на 
самодельных санках. Ничего не было, поэтому 
сами всё делали. И когда мы катились, то одного 
из нас разорвало на мине. Это был мой 
двоюродный брат. Далеко стоявшие немцы 
кричали нам: «Капут! Капут!», а мы им в ответ: 
«Гитлер капут!».  

Мы ещё город восстанавливали. Каждую 
субботу всех с 1 по 10 класс садили на машину 
«студебеккер» или «полуторки». И везли на 
Мамаев курган, деревья садить. Кто что мог, то и 

делал. 
- Опишите какими были люди в то время?  
- Все люди были едины, очень благодушны. Все 

друг за друга переживали. Народ хороший был. 
Очень часто жители делились урожаем. Когда 
вечером мы ничем не занимались, то мы ходили 
вшей снимали, они были у всех детей. Снимали с 
себя одежду, брали 2 кирпича. На один кирпич 
ложили одежду швом вверх, а втором как стукнешь и 
кровь разливается, а это ведь твоя кровь. 

- Почему Вы решили переехать в 
Архангельск?  

- После окончания школы в Сталинграде, я пошла 
работать на чулочную фабрику. Два года отработала 
и фабрика сгорела. И я решила поехать учиться в 
Москву на небольшие сбережения. Там я закончила 
техникум. Стипендия маленькая, поэтому 
приходилось работать по вечерам. И было при 
высшем образовании Союзное распределение. Я 
могла поехать в любую точку союза. А Архангельск 
выбрала потому что к нам приехала женщина и она 
была главным инженером на трикотажной фабрике в 
Архангельске. И она сказала, что там выдают 
квартиры. И так как жить мне было негде, я решила 
поехать туда. Это было в 1963 году. Но, к 
сожалению, квартиру не дали. Но я честно трудилась 
на фабрике. И дошла до должности директора 
фабрики. Там же мужа нашла. Теперь у меня двое 
детей и четверо внуков. Пока работала на фабрике, 
я преподавала в университете и выпустила два 
поколения специалистов для фабрики. 

- После того как переехали, возвращались в 
Волгоград? 

- После того как вышла замуж каждый год во 
время отпуска мы ездили в Волгоград. На тот 
момент мне было 25 лет. И в одну из таких поездок 
мы встретили женщину. Это была тётя Маруся. Она 
меня не узнала с первого взгляда, но когда я сказала 
кто я, она упала на колени и заплакала. Пока 
плакала говорила: «Как из такого уродца ты вышла в 
нормальную женщину». На тот момент я была 
беременна. И потом она мне рассказывала то, что я 
вам сейчас рассказываю. Она с нами в блиндаже 
была. Еще на каждый  юбилей Сталинградской 
битвы я приезжаю в Волгоград 
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- Я знаю, что вы сочиняете стихи, 
можете пару из них нам рассказать? 

- Да, конечно. Это стихотворение я читаю всем. 
Когда по школам хожу, потому что не всем так 
биографию получается рассказать, а когда 
стихотворение прочтёшь, кажется всё уже 
понятно. 

Сталинградское детство 

Родилась до войны в Сталинграде. 
Всю войну под бомбёжкой была. 
Всем на месте остаться приказ был. 
Так хотела родная страна. 

В блиндажах мы без хлеба сидели. 
И воды нам хотелось попить. 
Только пули над нами свистели. 
Но Господь нас оставил пожить. 

Не пустили мы врага к Волге. 
В этом доля и наша была. 
Мы родной Сталинград отстояли, 
Хоть и армия там полегла. 

Много нас там сиротами стало, 
Кто без мам, кто без пап, кто и вовсе один. 
Ох, и трудная жизнь нам досталась. 

Но дожили мы все до седин. 

Пролетело голодное детство, 
Детдомов не хватало для нас. 
В пепелище развалин копались. 
Был и домом, и школой наш класс. 

Мы учёбу с трудом совмещали, 
И довольные были, горды. 
Мы деревья повсюду сажали. 
Мы Мамаев Курган украшали, 
Чтоб потомки войну позабыть не могли. 

Котельникова В.В. 1995 г.  
 
- Что бы вам хотелось сказать нынешнему 

поколению? 
- Я думаю, что ветераны должны встречаться с  

детьми, ведь это такая крепкая связь. Чтобы дети 
понимали, что они пережили. И что бы дети 
уважали своих старших бабушек, дедушек. 
Вспоминали тех кто отдал свои жизни за нашу 
свободу. И чтобы все ваши желания исполнялись.   

 
Копышова Мария,  

Богданова Владислава, 8А класс 
 

ПОСТУПЛЕНИЕ: ОЖИДАНИЕ VS РЕАЛЬНОСТЬ 
 
В конце учебного года, когда подходит время последних звонков и выпускных, давайте узнаем 

планы и цели выпускников. А заодно узнаем, как дела у наших выпускников, как сложилась их судьба и 
все ли их ожидания сбылись. 

Колодкина Екатерина, 9А класс: 
– После выпуска из 9 класса я продолжу обучение в 10 классе. Думаю, что будет немного 
сложнее, чем сейчас, но главное не лениться.  
  В 10 классе я планирую сосредоточится на нужных мне предметах для ЕГЭ, но при этом 
хочу отдохнуть от усиленной подготовки к экзаменам. 

Арина Кузнецова, 9К класс: 
– Я хочу, чтобы после выпуска из 9 класса моя жизнь становилась только лучше, я 
понимаю, что на моем пути будут трудности, но я обязательно с ними справлюсь. В 
школе нас научили многому, не только знаниям по предметам, но и дисциплине, 
самостоятельности, мы нашли настоящих друзей. В будущем я буду пользоваться 
советами, приобретёнными в школе. Я буду скучать по учителям, друзьям и 
беззаботным школьным дням. 

Миран Машарипов, 9А 
– Думаю, дальше трудно не будет, если ты знаешь, что ты хочешь и что ты делаешь. 
  Скучать по школе буду. Особенно по всем, кто был в школе: по одноклассникам, 
учителям, уборщикам, всему составу столовой и всем работникам школы. 

Елизавета Трифанова, 9К класс 
– В планах поступить в техникум, начать работать, думаю, будет сложнее, чем в школе. 
Из школы буду скучать по своим одноклассникам и некоторым учителям. 
  Особенно по классному руководителю - Владимиру Леонидовичу. Он очень добрый, 
весёлый и понимающий. Для класса многое делает и помогает всем ребятам. 
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Екатерина Тахтарова, 11А класс 
  После выпуска из 11 класса я буду рада любому развитию моей жизни дальше, если это 
будет делать меня счастливой. Уже несколько лет я хочу связать свою жизнь с театром, 
кино и искусством в целом, поэтому с большой вероятностью буду двигаться в 
направлении кинорежиссуры или операторского мастерства.  

ПОСТУПЛЕНИЕ: ОЖИДАНИЕ VS РЕАЛЬНОСТЬ  

Алена Бондарь, 11А класс 
  Я планирую пойти учиться на клинического психолога. Больше всего я буду скучать по 
весёлым переменам со своими одноклассниками и по учителям. 

Арина Нагибина, 11К  класс 
  Будучи в 11 классе, на финишной прямой, я уже имею представление кем бы хотела 
стать и где учиться, но это останется секретом. Безусловно есть сомнения в выборе, но 
кто не сомневается, тот ничего не изучает и не способен открывать новое.  
Чем ближе последний звонок, тем тоскливее становится на душе, ранее хотелось по 

скорее закончить школу, но уже в данный момент, понимая, что конец близок, нет особой радости. 
Все мы будем скучать по этому славному времени. По вкусной еде в столовой, по своему дружному 
классу и педагогам, да и просто по стенам школы. Наверное, больше всего, я буду скучать по нашей 
команде ВПК «Цель», ведь более 5 лет мы плечом к плечу шли в одном строю.  
  Так же, невозможно не скучать по нашей классной «Маме»! Светлана Леонидовна с нами уже 
шестой год, всегда поможет, подскажет и поддержит. За что мы всегда были ей благодарны! Мы 
навсегда запомним школьное время таким и как бы нам не было грустно, прощаться приходится. 
Уверена, наш класс еще не один раз придёт в родные стены нашей 10 школы! 

Анастасия Иванова, выпускница 2021 года, классный руководитель – Галина 
Андреевна Юшманова 
  После окончания школы думала, что душой все равно останусь в десятке, впрочем, 
любимая десятка и осталась в моей душе навеки. За это спасибо большое Андрею 
Олеговичу Коноплёву и любимым девочкам из ВПК «Цель», которые давали мне силы.  
Все планы, которые я строила, были достигнуты, но что было неожиданным, воплотились 
в реальность и мечты, которые до сих пор кажутся чем-то нереальным.  

Из школьной жизни скучаю и по классу, и по моей активности в школе... Было много 
возможностей показать себя и свои способности. Надеюсь, сейчас этих возможностей школа 
предоставляет ещё больше! 

Эмилия Куваева, выпускница 2021 года, классный руководитель – Елена Сергеевна 
Пономарева. 
Закончив 9 класс, уходить не хотелось, так как сложно было прощаться с одноклассниками 
и педагогами, но нужно было идти дальше и развиваться. Ожидания были совершенно 
другими, чем оказалось в реальности. Была боязнь оказаться в некомфортном 

коллективе, а также разочароваться в выбранной мною специальности. Больше всего скучаю по 
старым друзьям, педагогическому составу, да и просто по школьной атмосфере. 

Никита Кузьмин, выпускник 2020 года, классный руководитель – Анна Валерьевна 
Щеголихина 

В школе я проучился 11 лет. Любил учиться, также нравилось общаться с друзьями. 
Было весело! Хотелось бы опять попасть в этот период моей жизни!  

После окончания школы пришло время сдавать экзамены. Как только пришли 
результаты, я подал заявление в САФУ и поступил. В школе номер 10 хорошие учителя, во 
многом благодаря им получилось поступить и достичь своей цели.  



ПОСТУПЛЕНИЕ: ОЖИДАНИЕ 
VS РЕАЛЬНОСТЬ  
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 Анастасия Дехтярёва, 
выпускница 2017 года, классный 
руководитель –                      
Светлана Леонидовна Сивцова 
– К окончанию 11 класса я уже точно 

знала, что сдаю физику и математику и хочу 
быть строителем, на этом все… Я не 
планировала и не строила ожиданий от 
дальнейшего пути, просто маленькими шагами 
двигалась к цели. Так, поступив на специалитет 
в Высшей инженерной школе, передо мной 
открылась совершенно новая глава жизни, 
порой очень непростая, но интересная. Да, все 
шло и идет по плану) 
  Честно признаться, школу я сильно любила и 
люблю, мне очень нравилась атмосфера и 
учителя, все было родным. На последнем 
звонке я плакала, не хотелось уходить именно 
из-за людей. Скучаю по столовой, некоторым 
учителям и беззаботной жизни. 

 Богдан Царегородцев, выпускник 
2023 года, классный руководитель – 
Валентина Дмитриевна Климантова  
– После школы никаких сверхзадач не 
ставил, просто хотел быть 
преподавателем и не уезжать из города. 
Всё вроде как получилось, теперь учусь в САФУ. 
Единственное, мои результаты ЕГЭ заставили меня 
немного поволноваться, т.к. неделя подготовки ни к 
чему хорошему не приводит))  

 Кирилл Плехов, выпуск 2022 года, 
классный руководитель – Марина 
Владимировна Артемьева 
– Ожиданий как таковых не было. Ведь 
никогда нельзя предугадать, что тебя 
ждёт в дальнейшем. Сейчас я занимаю 

пост руководителя направления «Старостат» в 
студенческом совете факультета «Транспортные и 
энергетические системы». Мог ли я об этом думать, 
когда учился в школе? Скорее всего нет.  
  Из школьной жизни скучаю лишь по учителям, 
поскольку они помогли мне освоить путь, который я 
теперь асфальтирую. Жизнь – это дорога, которую 
мы сами и создаём. Поэтому хотелось бы 
поблагодарить всех учителей.  «Спасибо за всё!» 

АФИША МЕРОПРИЯТИЙ 
ДЛЯ ВЫПУСКНИКОВ 

 
Лето — время окончания учебного года 

и наступления каникул, а для 9 и 11 
классов , это также время долгожданного 
выпускного. В этой статье мы расскажем 
какие мероприятия будут проходить в дни 
выпускных в городе. 

Итак, готовы?  
Для выпускников 30 июня пройдет 

«Белый июнь. Выпускной», на котором 
выпускников  ждут с 17:00 до 19:00 Just 
Dance в Петровском парке, с свободным 
входом, а также  специальный гость  
Анастасия Большакова, 
профессиональный киберспортсмен.  

С 19:00 до 21:00 концерт Вани 
Дмитриенко в Норд-Экспо, вход по 
билетам (по пушкинской карте), а 
медалистам АО вход свободный!  

С 22:00 до 02:00 пройдет Ночной опен-
эйр в Петровском парке, где будут DJ 
Blackpack Kid и DJ chopra, стрит-фут, 
фотозона, где ребята смогут 
повеселиться и отдохнуть.  

Для всех выпускников организован  
фестиваль «Анемия», с 21 по 30 июня 
который включает в себя кавер денс, 
косплеи по разным фандомам и другие 
интерактивы. 

Для ребят, которые закончили 11 класс, 
администрацией города организовала  
теплоходные прогулку по Северной 
Двине. Теплоход будет ходить волнами, 
всего их будет 5. Отходить он будет от 
буянской пристани, с 22:00 с 
продолжительностью в 1 час и все 
морские прогулки будут до 02:30. А 
значит, что это отличная возможность 
полюбоваться городом с реки и увидеть 
прекрасный рассвет. 

Всем ребятам хочется пожелать 
удачной сдачи экзаменов и исполнения 
желаний! 

 
 

Богданова Владислава, 8А класс 

Конечно, это лишь малая часть выпускников нашей 
школы. Даже эта часть показывает, как много планов и 
целей у наших ребят! И это здорово! Желаем им 
успехов в начинаниях, работе и учебе! 
 

Ульяна Никуткина, 8Б класс 
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ЧУЧЕЛО 
 

Главная героиня — 
двенадцатилетняя 
Лена Бессольцева, 
которую жестокие 
одноклассники 
прозвали Чучелом. Ей 
предстоит пройти 
через предательство, 
унижения и подлость 
одноклассников, 
однако это не сломает 
её. 

ДРЯННЫЕ ДЕВЧОНКИ 
 

15-летняя девушка Кэди Херон 
возвращается из Африки в США, 
чтобы поступить в иллинойскую 
школу. Там она влюбляется в 
бойфренда одной из школьных 
красавиц и убеждается, что и 
здесь действует закон джунглей. 
Чтобы оградить своего 
возлюбленного от посягательств 
других девиц и избавиться от их 
козней, Кэди приходится 
уподобиться своим «подругам», 
переняв у них не самую 
достойную манеру поведения. 

ДОЖИВЁМ ДО 
ПОНЕДЕЛЬНИКА 
 

Картина рассказывает о 
трех днях из жизни 
обычной советской 
школы. Многое ли 
может измениться в 
привычной и 
устоявшейся жизни 
обычных людей всего за 
три дня — с четверга до 
субботы? Бывший 
офицер-фронтовик 

Илья Семенович Мельников работает 
учителем истории в московской средней 
общеобразовательной школе. Невзирая на 
любовь учеников, Илья Семенович сложная и 
одинокая личность. 

ГАРРИ ПОТТЕР (ВСЕ ЧАСТИ) 
 

История о мальчике-сироте, 
который узнает, что он 
волшебник и начинает учиться 
в школе магии и волшебства 
Хогвартс. Там он заводит 
друзей, сражается с темными 
силами и пытается разгадать 
тайну своего прошлого. В конце 
концов, Гарри побеждает 
главного злодея — Волан-де-
Морта и спасает мир 
волшебников. 

СТАРИК ХОТТАБЫЧ 
 

12-летний московский школьник 
Волька, купаясь в Москве-реке, 
находит какой-то древний 
запечатанный сосуд. 
Мальчишеское любопытство 
настолько сильно, что при 
первом же удобном случае 
Волька вскрывает его, и из 
сосуда появляется сказочный 
джинн — Гассан Абдурахман ибн 
Хоттаб. За то, что Волька спас 
его от тысячелетнего заточения, 
джинн, прозванный мальчиком 
Хоттабычем, становится его 
верным слугой. Он пытается 

задарить мальчика, пригнав к его дому целый караван 
верблюдов с несметными сокровищами. Вместе они 
совершат увлекательный полёт в Индию на волшебном 
ковре-самолёте. 

НАСЛЕДНИКИ 
 

После прихода к 
власти молодой 
монарх выдает 
новый указ — 
«амнистию», по 
которой всем 
наследникам 
известных злодеев, 
которые находятся в 
заточении на 
острове, дается 
второй шанс. Всех 
отправляют в школу, 

в которой учатся дети Белоснежки, 
Рапунцель и других позитивных героев. Тут 
второму поколению предстоит определить 
для себя — продолжать дело родителей, или 
же начать все с чистого листа. 

ЛУЧШИЕ ФИЛЬМЫ О ШКОЛЕ  
 
Скоро каникулы: все уедут отдыхать. Но на каникулах можно  
и соскучиться по школе. Поэтому мы предлагаем вам посмотреть 
интересные фильмы про школу. 



ИСТОРИЯ ЗОЛУШКИ 
 
Сэм — девушка, отчаянно желающая поступить в Принстон. В 
семье ей живется несладко, ведь ее мачеха Фиона и злобные 
сводные сестры относятся к ней как к прислуге. Жизнь героини 
уныла и скучна. Единственное, что вносит в нее разнообразие — 
интернет-знакомство с прекрасным принцем. 

Копышова Мария, 8А класс 
Поздеев Кирилл, 6Б класс 
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ПРИКЛЮЧЕНИЕ ЭЛЕКТРОНИКА 
 
Профессор Гель Иванович Громов много лет посвятил 
работе над искусственным интеллектом. В результате 
многочисленных экспериментов учёному удалось 
изобрести уникального самообучающегося робота, 
способного самостоятельно развиваться. Громов придал 
своему творению облик обычного советского школьника, 
точнее — семиклассника Серёжи Сыроежкина, чей 
портрет он случайно увидел в одном из детских 
журналов. Неожиданно робот, которого Гель Иванович 
назвал Электроником, сбежал. 

В ПОИСКАХ АЛЯСКИ 
 

Шестнадцатилетний Майлз Холтер интересуется 
предсмертными высказываниями известных людей. 
Следуя последним словам Франсуа Рабле, он оставляет 
свою скучную жизнь с родителями и отправляется 
учиться в новую школу Калвер Крик в поисках «Великого 
Возможно». Здесь он находит первых друзей и 
влюбляется в девочку по имени Аляска Янг, которая 
переворачивает его жизнь, а потом исчезает из неё. 
Ужасная трагедия заставляет Майлза серьезно 
задуматься над вопросами жизни и смерти. 

Мы надеемся, что наша подборка поможет провести летние каникулы с удовольствием. 
Желаем хорошо отдохнуть и набраться новых сил для следующему учебному году!  

БОЛЬШАЯ ПЕРЕМЕНА 
 

Нестор Северов проваливается на экзамене в аспирантуру и идёт 
работать учителем в вечернюю школу. Он становится классным 
руководителем 9-го «А» — «удивительного, прекрасного, 
сумасшедшего» класса. Поначалу далёкий от мирской суеты 
Нестор Петрович начинает жить заботами своих взрослых 
учеников...  

ЛУЧШИЕ ФИЛЬМЫ О ШКОЛЕ  


